

Die Marschmusikbewertung der BAG Krems fand heuer in Brunn im Felde (Gemeinde Gedersdorf) statt. Der Musikverein Arnsdorf trat zur Bewertung in der Stufe "D" an. Wir marschierten heuer mit 31 MusikerInnen und 2 Markentenderinnen und konnten in unserer Leistungsstufe mit 88 Punkten die höchste Punkteanzahl aller teilnehmenden Kapellen, und somit einen "ausgezeichneten Erfolg" erreichen.



Da die Marschmusik für unseren Verein sehr wichtig ist und wir in der Öffentlichkeit immer wieder marschieren, ist es für uns eine Selbstverständlichkeit, sich den Bewertern und deren Kritik zu stellen. Drei Bewerter verfolgen sehr streng unsere Marschmusik und das Marschieren. Bereits beim Antreten wird auf Tracht, Ausrichtung, Kommandos des Stabführers, Ruhe in der Kapelle und gleichzeitiges "Rechts Richt Euch" geachtet.

Der 2. Bewerter beurteilt während des Marschierens das "Abfallen und Aufmarschieren" (Man stelle sich eine Engstelle der Straße vor), das "Stehenbleiben im Spiel" (Stellen sie sich einen Umzug vor, der zum Stehen kommt und die Musik spielt aber weiter) und die "große Wende".

Der 3. Bewerter beurteilt ebenfalls die große Wende, das Ausrichten auf die normale Marschmusikbreite, den Rechtsschwenk, das Abreißen des Marsches und das Stehenbleiben ohne Spiel.

Die Marschmusikbewertung ist für alle Musiker und besonders für unseren Stabführer Josef Wildam, dem wir auf diesem Wege Danke sagen wollen und ihm recht herzlich gratulieren wollen, eine große Herausforderung, derer wir uns gerne stellen.

Weitere Bilder finden Sie in der [Bildergalerie](#) .